

# 応急手当の基礎学ぶ

## 大通 第1回救命講習会

【大阪】大通（松本望社長、柏原市）は13日、藤井寺市立市民総合会館で第1回救命講習会を開催。本社、八尾営業所の従業員を中心に24人が参加した。

松本社長はあいさつで、「今年から救命講習をスタートさせた。これまで事故防止に様々な取り組みをしてきたが、実際に事故が起きた。このなかつた。こ

こ数年、当社の事故は確実に減ってはいるがなかなかゼロにはならない。事故ゼロを目指さないといけない半面、従業員が年々増えている中であらためて万一本事故が起きた時にどう対処すれば良いかを理解しておけば、さらに事故減少につながるのでないか」と開催の趣旨を説明。「今後、全従業員に受講してもらおう」と方針を述べた。

（中野秀一）



柏原羽曳野  
藤井寺消防組合の隊員を講師に招き、参加者はテキストやビデオ教材を用いて応急手当の基礎知識を学んだ。また、人形を使っての

形を使つての心肺蘇生（胸骨圧迫と人工呼吸）、AEDを実際に使っての動体外式除細動器（AED）の設置を、今夏をめどに完了させる。将来的にはトラックに備えての設置を検討する。また、各企業所へのAED（自動体外式除細動器）の設置を、今夏をめどに完了させる。将

ての設置を、今夏をめどに完了させる。将